

Good afternoon All/Bonjour à tous,

**Le français suivra après l'anglais*

Thank you to those of you who were able to join the Community of Practice call yesterday. What an inspiring group of people working to bring cycling to more youth across the country.

For those of you who were unable to make the call, please see the transcript, recording and slideshow posted here: <https://hoponcanada.ca/csai-information-page/>

For our next call in November, please answer the following doodle poll by Aug 29: <https://doodle.com/group-poll/participate/avJo1zra>

Have a wonderful weekend and please let us know if you have any questions.

Merci à tous ceux qui ont pu participer à la conférence téléphonique de la communauté de pratique hier. Quel groupe inspirant de personnes qui travaillent à promouvoir le cyclisme auprès d'un plus grand nombre de jeunes à travers le pays.

Pour ceux qui n'ont pas pu participer à la conférence, veuillez consulter la transcription, l'enregistrement et le diaporama publiés ici : <https://hoponcanada.ca/csai-information-page/>

Pour notre prochain appel en novembre, veuillez répondre au sondage Doodle suivant avant le 29 août : <https://doodle.com/group-poll/participate/avJo1zra>

Passez un excellent week-end et n'hésitez pas à nous contacter si vous avez des questions.